

4. Spiel: SV Ochtendung – Sportfreunde Monreal/ Reudelsterz e.V.

Glücklich einen Punkt geholt

Schon bereits in der 1. Spielminute hatten die Monrealer ihre erste Chance. Nach einem Foul durften die Monrealer zum Freistoß antreten, jedoch konnte man kein Tor verzeichnen. Auch in den nächsten Spielminuten der ersten Halbzeit konnte beide Mannschaften kein Tor klar machen.

In den letzten 20 Minuten vor Abpfiff der 1. Halbzeit regnete es jedoch gelbe Karten statt Tore. In der 28. Minute bekam der SV Ochtendung die gelbe Karte des Unparteiischen gezeigt, wie auch Monreal in der 36. Minute und Ochtendung nochmals in der 38. Minute. Nun ging es erst einmal zum Beraten in die Kabinen.

Und so kamen sie alle motiviert aus der Halbzeitpause wieder. Bereits in der 48. Minute durfte der SV Ochtendung zum ersten Mal jubeln, da Julius Klitzing zum 1:0 schoss. Nach zwei weiteren gelben Karten gelang es Alexander Borger in der 85. Minute den Ball mit seinem Kopf ins Tor zu köpfen, 1:1. Zu guter Letzt bekam ein Spieler der Ochtendunger Heimmannschaft die gelb-rote Karte, nach einem Foulspiel vom Schiri gezeigt.

Somit endete das Spiel mit 5 gelben Karten, einer gelb-roten Karte und zwei Toren. Die Mannen von der Elz haben an diesem Tag ihr erstes Gegentor für diese Saison erhalten, somit war es für die Jungs ein ernüchterndes Ergebnis.

Für die Sportfreunde Monreal/ Reudelsterz kamen gegen den SV Ochtendung folgende Spieler zum Einsatz:

Jakob Buschmann, Marcel Braun, Stephan Eiden, Maximilian Buschmann (66. Minute Igor Gorschenin), Dominic Seul, Nicolay Koch, Bernd Daub, Martin Schmitz, Timo Theisen, Alexander Borger, Julian Braun

Verfasser: Susanne Knechtges